

Qu'est-ce que l'économie régénératrice ?

L'économie régénératrice vise le plein épanouissement humain au sein des limites planétaires en mettant le vivant au centre des décisions. Il s'agit de viser un impact positif nets au niveau écologique et social. Réparer les services écologiques, repenser nos modèles économiques, coopérer et redistribuer la valeur pour créer les conditions d'une vraie prospérité.

Notre intention : un outil pédagogique simple sans aucun prérequis

La Fresque de l'économie régénératrice est **un atelier d'une durée de 3 heures** destiné à mieux comprendre le rôle de l'économie, son fonctionnement actuel et ses limites, et explorer les chemins vers un modèle à visée régénératrice.

Ce que vous pouvez en attendre :

En clarifiant les concepts, elle favorise l'adoption d'un langage commun, d'un diagnostic partagé sur les enjeux et les leviers d'action et aide à élargir le champ des possibles. Faire la fresque de l'économie régénératrice c'est mieux comprendre le monde dans lequel nous vivons, se motiver collectivement et se donner l'énergie pour agir ensemble !

A qui s'adresse la fresque ?

La fresque de l'économie régénératrice s'adresse à tous les professionnels du secteur privé, associatif ou public.

Les modalités de l'atelier :

L'atelier peut être réalisé **en présentiel ou en ligne** par groupe **de 5 à 10 personnes**. Il est animé par des animateur.trices certifié(e)s ou directement par les auteurs de la fresque.

Les auteurs :

Emmanuel Delannoy est auteur-conférencier, pionnier du biomimétisme en France et inventeur du concept de « permaéconomie ».

Séverine Fantapie est ingénieur agronome et docteur en biologie, animatrice de la Fresque de la biodiversité, entrepreneuse engagée sur le soin au vivant.

